

Heute darf (fast) jeder auf die "Wacht"

Der MSC Gaildorf ist bereit: Die Strecke auf der "Wacht" erwartet die Piloten. Am heutigen Samstag sind es die "Jedermänner", in einer Woche die Profis.

Moto-Cross Wer zum Auftakt zum Internationalen 46. Gaildorfer ADAC Moto Cross am heutigen Samstag eine Runde auf der WM-Strecke auf der "Wacht" drehen möchte, ist beim MSC Gaildorf willkommen. Der Club bietet seine traditionsreiche Grand-Prix-Rennstrecke allen Amateur- und Hobbyfahrer zum Austoben an. Die Idee, die Rennstrecke den "Jedermännern" zu öffnen, ist drei Jahre alt und fand in der Vergangenheit reichlich Zuspruch. So sind alle Sport- und Hobbyfahrer, mit und ohne Lizenz, gegen ein geringes Entgelt willkommen. Anmelden kann man sich am Samstag schon ab 8 Uhr.

Gestartet wird um 9 Uhr. Eine fahrtüchtige Moto-Cross oder Enduro Maschine müssen Interessierte mitbringen. Auch eine geeignete Schutzkleidung ist Pflicht. Bei Kindern und Jugendlichen muss ein Erziehungsberechtigter anwesend sein, wenn der Nachwuchs seine Runden dreht. Natürlich sind auch Zuschauer sind auf der "Wacht" willkommen. Für die Profis der internationalen Rennserie ADAC MX-Masters geht es dann in einer Woche auf der "Wacht" los.

Erscheinungsdatum: Samstag 15.08.2009

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2009 Südwest Presse Online-Dienste GmbH
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)